



## Turnierbericht - 17.08.2019 - Eröffnung Thun Süd - Turnier Allmendingen

**Liebe Sportfreunde, was für eine Show - dabei habe ich nicht nur die grauen Brummer am Himmel gemeint !**

Heute durften wir als erste Kicker überhaupt die neuen Kunstrasenspielfelder in Thun Süd betreten. Alle waren sichtlich motiviert. Ein kleiner Dreikäsehoch klopfte heute morgen bereits um 07:00 Uhr an des Trainers Kopf um zu berichten, dass wir in 1 Stunde und 25 Minuten aufstehen müssen. OMG. Das mit dem Weckdienst hatten wir somit schon mal erledigt, mein Wecker hatte indes heute Pause. Der Kaffee gab's dank ausreichender Zeit ebenfalls zuhause.

Auf dem Sportplatz Rot-Schwarz besammelten sich dann viele bekannte Gesichter zum heutigen Showlaufen. Es war eine sehr freundliche Stimmung - trotz den beiden Lerchu-Dürrenast Derbys. Ach eines noch an euch liebe Eltern oder Erziehungsberechtigte; wenn auf dem Aufgebot 09:15 Uhr steht - ist dann eigentlich auch 09:15 Uhr gemeint. Diese Zeit ist nicht als allgemeine Richtzeit zu verstehen, sondern ist der allerletzte Zeitpunkt der Besammlung. Bitte plant eure Anreise mit genügend Pufferzeit, Staus oder rote Ampeln können den Zeitplan gerne mal auf die schräge Bahn bringen. Vielleicht haben die Kinder schon davon berichtet, wir Trainer sind in Sachen "Disziplin" grundsätzlich äusserst pingelig. Wenn wir schon mal bei den erzieherischen Sachen sind; wir Trainer sind vor allem auch in den Trainings sehr streng, wir fordern Disziplin - wir fordern eure Kids, aber glaubt uns, wir fördern sie damit enorm... Dies auch wieder einmal ein kleines Puzzleteilchen unserer Philosophie.

So, Ball rollt..! Wir haben uns auf zwei Ziele in der ersten Partie geeinigt; 1) wir kämpfen (füreinander) und 2) enormen Druck aufbauen und den Gegner sehr früh zu Fehlern zwingen. Naja, zu Beginn aber mit mässigen Erfolg; die Positionen stimmten hinten und vorne nicht, das Passspiel eher dürftig. Ansonsten war die Partie aber völlig in Ordnung, sie war geprägt mit vielen tollen Einzelaktionen. Wir mussten aber von der Seite relativ viele Anweisungen geben zum Positionsspiel. Etwas, was wir später nicht mehr tun werden, wir wollen die Kinder die Kompetenzen lernen, selber Lösungen zu finden als immer nur auf die Anweisungen der Trainer zu warten. Sie müssen durch Erfahrungen lernen, auch wenn das bedeutet, dass wir unnötige Treffer kassieren und Spiele in der Folge verlieren. Die Kinder haben das, wohlverstanden - für einzelne das erste F-Turnier überhaupt, sehr gut gemacht. Unser Gegner war mit dem FC ROT-Schwarz auch nicht gerade eine leichte Aufgabe, dennoch ballerten die Messis die Kugel alle paar Minuten in die Maschen. Unser Torspieler meldete bereits Langeweile an, so gut haben die Verteidiger ihre Aufgabe gelöst. Zusammenfassend könnte man sagen; hinten keiner rein - im Mittelfeld oft eins auf die Knochen gekriegt und vorne die Eier munter ins Nest gelegt. Seht gut gemacht Team !!!

Dann kam mit der zweiten Partie das mit Spannung erwartete Derby gegen unsere Freunde mit Seeanstoss. Ach du meine Fresse, was geht denn da ab, wir Trainer glaubten kaum was wir da zu sehen kriegten. Zwar haben wir in der Pause besprochen was wir noch besser machen können, aber so ??? Eine bombastische Partie, auf einmal schienen alle Knoten gelöst zu sein. Vorne perfektes Pressing, der Gegner hatte nicht einen Millimeter Platz um das Spiel aufzunehmen, hinten arbeiteten die Verteidiger mit aufopferungsvollem Einsatz alle Bälle weg vom Tor. Und dieser Willen, dieser Kampfgeist, jeder ging für seine Kollegen durch dick und dünn, einfach eine tolle Teamleistung - Bravo. **Genau so wollen wir spielen, das ist der FC Lerchenfeld Junioren F-a.** An den technischen Fähigkeiten müssen wir noch arbeiten, aber der kleine Kämpfer steckt bereits in den Kickern drin. Das wollen wir sehen, wow einfach grossartig. Die im übrigen allesamt einen Kopf grösseren Dürrenästler hatten nicht den Hauch einer Chance, der FCL Express fegte sie regelrecht von den Gleisen. 10:1 aus - Ende und vorbei... Aber, die Nase nun nicht zu sehr in den Himmel strecken, wir sind immer noch der FC Lerchenfeld zu Beginn der Saison - nicht der FC Barcelona. Der FCD wird uns am 31.08.2019 mit einer Reaktion auf heimischen Parkett begrüßen.

Dann donnerte der Donner. Zuerst gab's ein kleines Donnerwetter von der Seitenlinie weil, unsere Kicker in der dritten Partie den Sendebetrieb einzustellen versuchten, dann gab's Donner vom Himmel. Für einmal hatte sich aber kein Gewitter breit gemacht, nein, die mutigen Kampfpiloten der Schweizer Armee zeigten ihr Bestes, wow was für tollkühne Kerle müssen das sein - die sitzen in ihren Maschinen und machten mächtig Zirkus am Himmel. Ups, auch des Trainers Blick neigte sich ab und zu dem Himmel entgegen, statt auf den grünen Plastik. Dafür hatte Kollege Borter alles im Griff oder besser gesagt, alles im Blick. Naja mit Fussball hatte das dann aber nicht mehr viel zu tun, wer kann es den kleinen Kerlen verdenken. So schnell sieht mal die Kisten am Himmel wohl nicht mehr. Resultatmässig gab's dann erneut einen unbestrittenen Dreier (nach einem 0:1 Rückstand). Nach Angaben unserer Kicker lag das Score bei +/- 10:2.

Insgesamt ein gelungenes Turnier mit vielen tollen Aktionen und viel Einsatz. Sehr gut gemacht Team.

Morgen geht's dann noch ans CS Kids Festival in Ins und dann haben wir Pause. Das nächste Turnier findet dann am 31.08.2019 in Dürrenast statt.

PS: Am 25.08.2019 findet auf der Esplanade der Stockhorn Arena vor dem nächsten Heimspiel des FC Thun gegen den Servette FC der erste Special Kids Day der Saison statt. Alle Kinder bis 16 Jahre haben Gratis Eintritt und die Begleitpersonen profitieren von einem Sonderpreis. Alle Infos auf unserer Homepage oder beim FC Thun.